



AVE-Spezial vom 23. März 2015

Zollkostenrecht - Änderung der Zollkostendienstvorschrift

Die Dienstvorschrift zum Zollkostenrecht ist u.a. aufgrund der Ergebnisse einer bundesweiten Dienstbesprechung zu diesem Thema geändert worden. Hinzu kommen Änderungen des Außenwirtschaftsrechts und des gewerblichen Rechtsschutzes, die eine vollständige Überarbeitung der Dienstvorschrift erforderlich machten.

Die Zahl der Absätze der Dienstvorschrift hat sich von 73 auf 94 erhöht. Abdruck der 32 Seiten umfassenden Dienstvorschrift senden wir Ihnen als Hardcopy auf Anfrage gerne zu.

Stefan Wengler			